



SOLUZIONE RASSODANTE LIFTANTE refill per bande

Un nuovo trattamento professionale da fare a casa per una vera e propria azione urto fin dalla prima applicazione contro perdita di tono e rilassamenti cutanei delle zone trattate (gambe, glutei, fianchi, pancia e braccia).

Efficacia lifting immediata. Un complesso di origine vegetale garantisce un effetto lifting immediato e un'azione rigenerante nel tempo. L'abbinamento di due tipi di sale (Fior di Sale di Sardegna e Sale Rosa dell'Himalaya) assicura un'efficace azione remineralizzante e detossinante.

Efficacia rassodante progressiva. L'estratto iperfermentato di **Melograno italiano** aiuta a preservare il collagene e l'elastina naturalmente presenti nella pelle, mentre l'estratto di Fiori di Melograno e una speciale microalga ne favoriscono la sintesi, ripristinando la compattezza e l'elasticità tipiche di una pelle tonica.

Pratiche e confortevoli. Le bande, realizzate in comodo tessuto elasticizzato e riutilizzabili fino a 10 volte, grazie all'azione occlusiva, veicolano i principi attivi sulle zone trattate ed esercitano un piacevole massaggio compressivo, favorendo così la microcircolazione. Inoltre non colano e garantiscono la massima libertà nei movimenti durante la seduta.

Risultati sono già visibili dopo la prima applicazione di 30 minuti: le zone trattate sono più lisce e levigate, piacevolmente liftate. Con la costanza nell'uso del trattamento, i benefici si moltiplicano e restano a lungo. L'epidermide diventa più elastica e compatta, i punti critici appaiono più tonici e rassodati per un corpo dall'aspetto più definito.

IL KIT CONTIENE: • 4 buste refill monodoso da 100 ml per ricaricare le Bande Rassodanti Liftanti per altre sedute di trattamento.

FIRMING LIFTING SOLUTION refill for wraps

A new professional treatment for home use, with a high-impact action, from very first application, on lost tone and sagging skin of the treated areas (legs, buttocks, hips, abdomen and arms).

Instant lifting effect. A plant-based complex provides an instant lifting effect as well as regenerating the skin over time. A combination of two salts (Sardinian Fleur de Sel and Pink Himalayan Salt) guarantees a remineralizing, detox action.

Progressive lifting effect. Hyperfermented **Italian Pomegranate** extract helps preserve the collagen and elastin naturally present in the skin, while Pomegranate Blossom extract and a special microalgae increase their production, restoring the firmness and elasticity typical of toned skin.

Practical and comfortable. The wraps are made from a comfortable stretch fabric and can be used up to 10 times. An occlusive action delivers the active ingredients to treated areas, with a pleasant compressive massage that boosts the microcirculation. They are also non-drip and allow complete freedom of movement during treatment.

Results are visible after the very first 30-minute application: treated areas are smoother, polished and refreshingly lifted. With continued use, the benefits are even greater and last for longer: the skin becomes more compact and elastic, critical areas are firmer and more toned and the figure is more defined.

THE KIT CONTAINS: 4x 100 ml disposable refill sachets for additional treatments with the Firming Lifting Wraps.

SCOPRI L'ESSENZA ITALIANA DI BELLEZZA DISCOVER THE ITALIAN ESSENCE OF BEAUTY



**FORMULATO E
PRODOTTO IN ITALIA**
FORMULATED AND
PRODUCED IN ITALY



**COLLISTAR
CLEAN RESEARCH®**
NO SILICONES
NO ANIMAL INGREDIENTS
NO ALCOHOL
NICKEL TESTED*
*<0.0001%



**PACKAGING
DI ECO-DESIGN**
ECO-DESIGN
PACKAGING



**TESTATO
DERMATOLOGICAMENTE**
DERMATOLOGICALLY
TESTED



**SCOPRI
DI PIÙ
DISCOVER
MORE**

FESTIGENDEN UND LIFTENDEN LÖSUNG refill für die Tücher

Die neuen professionellen Wraps für zu Hause erzielen von der ersten Anwendung an eine sofortige Wirkung gegen Spannkraftverlust und Hauterschläffung an den behandelten Stellen (Beine, Gesäß, Hüften, Bauch und Arme).

Sofortige Lifting-Wirkung dank eines Komplexes pflanzlichen Ursprungs. Die Mischung aus Meersalzblüten aus Sardinien und rosa Himalayasalz sorgt für eine wirksame Versorgung mit Mineralstoffen sowie für Entgiftung.

Progressive straffende Wirkung. Der hyperfermentierte Extrakt des italienischen Granatapfels unterstützt die Haut, Kollagen und Elastin zu bewahren. Der Extrakt aus Granatapfelblüten und eine spezielle Mikroalge unterstützen wiederum die Bildung von Kollagen und Elastin, um für eine straffere und festere Haut zu sorgen.

Praktisch und komfortabel. Die Wraps schließen die Wirkstoffe effektiv ein und transportieren diese zu den behandelten Stellen. Außerdem fördern sie durch eine angenehme Kompressionsmassage die Mikrozirkulation. Sie tropfen nicht und ermöglichen völlige Bewegungsfreiheit während der Anwendung.

Das Ergebnis ist bereits nach der ersten 30-minütigen Anwendung sichtbar: Die behandelten Stellen sind glatter und wirken geliftet. Bei regelmäßiger Anwendung wird die Epidermis elastischer und kompakter, die kritischen Stellen werden gestrafft und der Körper wirkt besser definiert.

DAS KIT ENTHÄLT: 4 Einmal-Refill-Beutel mit je 100 ml zum erneuten Tränken der die Festigende und Liftende Wraps für weitere Sitzungen.

navulling voor verstevigende lichaamswraps - recarga para ligadura reafirmante para o corpo - укріплюючі епідермію обліткові - раствор для укрепляющего бандаж для тела - wkład do bandaży ujędrniającego ciała - náhradní náplň pro zpevňující tělový zábal - nostiprinosā ķermeņa apvalka pildījums - stangirnamojo kūno apvalkalo uzpildās - محلول لتتسانك والشد لإعادة ملء اللدافف

SOLUZIONE RASSODANTE LIFTANTE refill per bande

FIRMING LIFTING SOLUTION refill for wraps

SOLUTION RAFFERMISSANTE LIFTANTE recharge pour bandes

**AZIONE URTO SU PERDITA DI TONO
SHOCK ACTION ON LOSS OF TONE**

4 TRATTAMENTI

4 TREATMENTS

e 4 x 100 ml - 4 x 3.3 FL.OZ.



uso esterno - external use - usage externe - uso externo - äusserer Anwendung - voor extern gebruik - uso externo - για εξωτερική χρήση - для наружного применения - tylko do stosowania zewnętrznego - pouze pro vnější použití - tikai ārējai lietošanai - naudoti tik išoriskai - للاستخدام الخارجي فقط



MIX
Packaging | Supporting
responsible forestry
FSC® C142117



8 015150 253949



COLLISTAR S.p.A.

Via G. B. Pirelli, 19 MILANO - MADE IN ITALY www.collistar.it

0525394

